



2年学年だよい

職場体験学習もまとめに入ります

1学期から始まった職場体験学習ですが、お礼状も書き終わり、このあと体験内容のまとめ、発表を行なって終了となります。中学校3年間の中でもとても貴重な体験であり、本当にたくさんのこと学んだことだと思います。

また、職場体験を受け入れて下さった事業所の方々から今年の職場体験についてのご意見を頂きました。ほとんどの事業所から「とても頑張ってくれています」というお褒めの言葉を頂いていますが、「もう少し〇〇して欲しい」という意見も頂きました。

どちらも職場体験だけではなく、どのような場面でも通用する貴重なご意見だと思います。もう一度自分自身を振り返ってみて下さい。

～ 事業所の方より ～



- 掃除など地味でイヤなつらい仕事ばかりでしたが、根気強く頑張ってやってくれたので、お店がきれいになりとても感謝しています。毎日書いていた感想文も仕事の意味を理解してやってくれて、なおかつ自分の言葉で表現してあったのでとても感心しました。
- 初めから笑顔で受け答えして頂き、私共も大変気持ちよくスムーズに仕事できました。わからない事はきちんと聞いてくれましたし、こちらの説明もしっかり聞いてくれました。一生懸命頑張ってくださったので、大変助かりました。
- 普段から当店を利用している生徒さんも何人かいらっしゃるようで、商品補充、売場案内等がスムーズに行えていたようです。また作業が完了してからの報告も必ずあり、次の指示を求めてくる等、こちらの想像を超えた動きがありました。
- 挨拶もきちんとできて、とても気持ちよく迎えることができました。こちらからの声かけにもきちんと受け答えができ、取り組む姿勢ができていると職員からも好評でした。来年も協力できればと思っています。



- 一人での作業はそれぞれ真面目だったが、二人揃うとお喋りする場面があった。
- 昼食後に片づけをしていない事があった。
- リアクションをしてほしい。わかる、わからないなどの返事をしてほしいです。

～ 職場体験を終えて2～

今回の職場体験実習では、お米を袋に詰める仕事と、ハンコを袋に押す仕事をさせてもらいました。一見楽そうな仕事でも、やるととても大変で、早くかつ綺麗に詰めたり、ハンコを押したりというのは大変でした。この仕事を毎日していると思うと尊敬します。しかも休み時間には飲み物までくださる優しい方々で、すぐ受け入れてくれてとても居やすかったです。この活動を通して、とても辛い作業でしたが、事業所の方々の優しい対応で辛い作業も頑張りました。筋肉痛などももちろん起きましたが、そのような事も、考えた仕事だったのでやりやすかったです。この経験を生かして、物事を進められればいいなと思います。



この職場体験実習は、台風の影響で2日間のみとなってしまったが、いろいろなことを学んだり体験したりすることができた。特に働く姿勢ということをよく学べた。なぜなら、ゴミ収集に行ったときに、辺りにゴミが落ちていたり、ゴミ袋が破れてゴミが散らかっていたりすると、必ずゴミを拾っている社員の皆さんを見て、「やった方がいいな」と思ったら、言われていなくてもやるということが働くうえでは大切だと学べたからだ。僕が将来、働くことになったときには、このことを意識したいと思った。



また、挨拶はとても大切なのと思った。この職場の人たちは、皆さんが明るく挨拶を全員が必ずしていた。挨拶をすることでコミュニケーションをとることができ、自然と会話などにつながっていくということがあった。だから、挨拶は人と人とをつなぐためにとても大切なものなのではないかと思った。普段は照れくさくて挨拶をしないことがあるが、これから意識してやっていきたいと思った。

台風のため、3日目が無くなり、とても残念でした。保育士の先生の仕事は楽だと思っていたが、トイレ掃除、プールの掃除も先生方がやっていて大変だなと思いました。私は人見知りで話すことが苦手で不安でしたが、先生方が明るく話しかけてくれたおかげで、先生方とも話すことができました。私が特に頑張ったことは、子供達と接することです。まだ小さくて想像力が豊かな子供は、私達には考えられないことも想像したり、私達が作れないものも作ってすごいなと思いました。まだ何も知らない純粋な子供は少し難しい一方、小さなことでも笑ってくれたり、驚いてくれて、かわいいと思いました。ある先生が、「この仕事、意外と力仕事だよ。」と言って、私もそう思いました。



私は来年受験生なので、行きたい高校に行けるように大嫌いな勉強を沢山して合格できるように、辛くてもあきらめないように頑張りたいです。もっと、沢山の人と話して、コミュニケーション能力もつけたいと思いました。